

Jueves 27 de mayo de 2004

# La Jornada *de enmedio*



El ambulante ha sido una imperiosa necesidad de los mexicanos que ha sobrevivido a la modernidad y a la globalización. El comercio callejero, cuyo origen se remonta a los tianguis de nuestros antepasados y el esfuerzo de las autoridades por erradicarlo han ido de la mano por siglos. En estas páginas se registra su historia. En la imagen: el mercado del Parián en el Zócalo, destruido a mediados del siglo XIX. Oleo atribuido a J.P. Morlete, 1722

MEMORIAS DE LA CIUDAD/ 2a y 3a